

# PAPARAZI

## Kapolsek Ciputat Timur Gelar Ngopi Kamtibmas di Masjid Al-Kautsar, Warga Curhat Masalah Keamanan

Suhendi - [TANGSEL.PAPARAZI.ID](https://TANGSEL.PAPARAZI.ID)

Jan 23, 2025 - 10:55



TANGSEL - Polsek Ciputat Timur menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di Masjid Al-Kautsar, RT 005 RW 08, Kelurahan Cipayung, pada Rabu malam (22/1/2025). Kegiatan ini menjadi ajang diskusi antara warga dan jajaran kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Bambang Askar Sodik, SH, MH, hadir langsung bersama jajarannya, termasuk AKP Margana, SH (Kanit Binmas), Ipda Gatot Aji W (Kanit Reskrim), serta Bripta Uman Siswanto (Bhabinkamtibmas Kelurahan Cipayung). Hadir pula Lurah Cipayung, Ibu Dini Nurlianti, S.Sos, tokoh masyarakat, Ketua RW 08, Ketua RT setempat, serta warga sekitar.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan ekosistem keamanan di lingkungan masing-masing. Ia juga menyoroti sejumlah isu, seperti pencegahan tawuran menjelang Ramadan, upaya menekan kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor), hingga rencana pembagian gembok Kamtibmas kepada pemilik sepeda motor.

"Kami minta peran aktif warga untuk menjaga lingkungan, seperti memanfaatkan CCTV di area rawan kejahatan dan mendukung layanan pengaduan melalui call center Polsek Ciputat Timur atau layanan 110," ujar KOMPOL Bambang.

**Warga Sampaikan Keluhan: Penipuan Online dan Klakson 'Toilet'**

Dalam forum ini, Ketua RW 08, Suwito, menyampaikan keresahan warganya terkait maraknya penipuan online dan kasus curanmor di lingkungan sekitar. Ia meminta kepolisian meningkatkan edukasi kepada masyarakat agar lebih waspada dalam melakukan transaksi online.

"Selain itu, kami juga berharap warga lebih sigap melapor jika menemukan tindakan mencurigakan, termasuk peredaran narkoba," kata Suwito.

Sementara itu, Lurah Cipayung, Dini Nurlianti, meminta kepolisian memperkuat kerja sama dengan pihak perbankan untuk menangani kasus penipuan online yang sering terjadi. Ia juga menyoroti keluhan warga terkait penggunaan klakson "toilet" pada bus umum yang dianggap sangat mengganggu.

"Kami mengapresiasi kerja keras Polri dalam menjaga keamanan di lingkungan kami, meski dengan keterbatasan. Semoga kolaborasi antara pemerintah, warga, dan kepolisian semakin solid," tambah Dini.

**Situasi Tetap Kondusif**

Kegiatan ini ditutup dengan diskusi hangat antara warga dan jajaran kepolisian. Kapolsek Ciputat Timur menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur.

"Dengan dukungan masyarakat, kami optimistis dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua," pungkas KOMPOL Bambang.

Acara yang berlangsung hingga larut malam ini berjalan aman dan kondusif, dengan diakhiri sesi dokumentasi bersama warga. (Hendi)